Lunes 12 de febrero de 2024

Novedades

Ceremonia de clausura

Este próximo sábado tenemos ceremonia de clausura en el Campus Santa María con los 58 alumnos que concluyen sus estudios en el **Sistema Ejecutivo** y los 4 estudiantes que concluyen en **Tres Marías.**

Maestría en Gestión Empresarial de Sistema Ejecutivo Zacapu 4 y Morelia Virtual 3 alumnos Maestría en Calidad de la Educación de Sistema Ejecutivo Pátzcuaro 6, Puruándiro 6, Virtual 39 Ingeniería en Innovación y Tecnología Agrícola de Tres Marías 4 alumnos *Gran Total 62*



La Universidad Vasco de Quiroga, le invita cordialmente a la ceremonia de clausura de los alumnos que egresan de:

SISTEMA EJECUTIVO

- Maestría en Gestión Empresarial
- Maestría en Calidad de la Educación.

UNIDAD TRES MARÍAS

 Ingeniería en Innovación y Tecnología Agrícola.



Sábado 17 de Febrero de 2024

Celebración Eucarística

11:00 hrs. Auditorio Universitario Ing. César Nava Miranda, Campus UVAQ Santa María.

Ceremonia de Clausura

12:00 hrs, mismo recinto, al término de la ceremonia religiosa.



Campus UVAQ Santa María, Blvd. Juan Pablo II #555, Col. Santa María de Guido, Morelia.

Morelia, Michoacán, México.



Concluyen diplomado

También esta semana hay clausura de diplomado y será en **Querétaro** con los alumnos que cursaron el programa de Sexualidad Humana en línea y lo podrán seguir por Zoom.



Obtiene grado

La Exa UVAQ Rocío Turrent Calderón obtuvo su grado de Maestra en Ciencias de la Cultura Física por la vía de la excelencia académica en **Ciudad Hidalgo.**



Speaker UVAQ

Irapuato tiene listo a su primer invitado dentro del ciclo Speakers UVAQ este próximo viernes por la tarde.



Academia legislativa

Alumnos y docentes de la Escuela de Derecho en **Irapuato** visitaron el Congreso del Estado para conocer la academia legislativa 2024, además de escuchar un concierto con un cantante de Okinawa.



Cónsul de Japón

Durante su visita alumnos y docentes de **Irapuato** también aprovecharon para tomarse la foto del recuerdo con el Director del Instituto Estatal de Capacitación, el Ing. Juan Carlos López Rodríguez, con quien también se tiene convenio y con el cónsul de Japón.



Cursos Bancomext

Alumnos de octavo semestre de Comercio Internacional en **Irapuato** realizaron diversos cursos en línea por parte de Bancomext donde expusieron lo aprendido y al final recibieron sus reconocimientos de manos de la Coordinara, la Mtra. Velinda Vallejo Noriega.



Promueven Unidad

El trabajo de promoción no se detiene y en **Irapuato** se hicieron presentes en la muestra profesiográfica del Cecyte Romita.



Conocen su territorio

En Lázaro Cárdenas se reactivó el programa "Raíces: historia, identidad y arraigo" impulsado por la Coordinación de Cultura Municipal. En esta ocasión, el coordinador del programa, el Mtro. Jesús Baldovinos Romero, compartió con alumnos de Gastronomía una reflexión, imágenes, historia, fundamentadas en la premisa "nadie ama lo que no conoce" para crear un vínculo emocional con el territorio que habitamos.





Desayuno con el Gober

El Mtro. Roberto García Ortega, Coordinador de **Querétaro**, asistió al desayuno de Instituciones de Educación Superior con el Gobernador Mauricio Kuri con el objetivo de refrendar el compromiso educativo que tienen las IES en esta entidad, evento que tuvo como sede la Universidad Anáhuac.



Preparan aula

El personal de la Unidad Académica **Querétaro** ya está reparando y acondicionando la tercera aula para recibir a la próxima generación de alumnos de Maestría en el próximo siguiente ciclo escolar.





Concluyen módulo

Los alumnos del Diplomado en Sexualidad Humana en **Querétaro** concluyeron su Tercer Módulo: Sexo, Género y Bioética, tema de actualidad en la que es fundamental reflexionar para interactuar y dialogar con las generaciones presentes.



Atienden a adultos

El pasado fin de semana los alumnos Graciela Rubio y Oscar Noguez, de la Maestría en Sexualidad Humana en **Querétaro** realizaron el primero de tres Talleres-Círculo de Acompañamiento titulado: "Sexualidad en la Edad de Oro" a personas de 60 años.





Festejan cumpleaños

En **San Luis Potosí** el personal de la Unidad Académica celebró el cumpleaños del Dr. Héctor Marroquín con un suculento pastel.



Tecarterapia

Los alumnos de Fisioterapia y Rehabilitación en **San Luis Potosí** tuvieron la visita de Marc Pi, quien impartió el taller/demostración de Tecarterapia Winback, procedimiento que elimina el dolor y libera el movimiento para acelerar el proceso de rehabilitación de manera cero invasiva y natural. Durante el taller se demostró su uso y funcionamiento apropiado.



Presentes en FUNI

Nuestra universidad hizo pase de lista en el arranque de la Feria de Universidades 2024, máximo evento en **SLP** para promocionar la oferta educativa de casi cien instituciones de educación superior. Asisten alrededor de 5,000 preparatorianos en busca de oportunidades de educación universitaria.



Titulaciones Ejecutivas

La ex alumna Liliana Medina Maqueda obtuvo su titulación profesional de la Licenciatura en Gestión Empresarial del **Sistema Virtual** por la vía de estudios de posgrado. Lo mismo ocurrió con el egresado José María Cruz Ponce, también de la Licenciatura en Gestión Empresarial (Pátzcuaro) por la vía de examen general de conocimientos.



Nuevo convenio

La Unidad de **Zamora** firmó un nuevo convenio con el Banco de Alimentos de este municipio para que los alumnos de Ingeniería en Innovación y Tecnología Agrícola puedan realizar sus prácticas profesionales y su servicio social.



Centro de Escucha

Cáritas de la Diócesis de **Zamora** presentó a los alumnos de Ingeniería el proyecto de "Centros de Escucha" para integrarlos al trabajo que está realizando la Pastoral Social Diocesana acompañando los procesos de escucha, perdón y reconciliación ante las diferentes situaciones de violencia que se perciben en los ambientes familiar, escolar y laboral en la región.





Idiomas

A todo el **Personal UVAQ** recuerden que la próxima semana inicia el curso de inglés básico totalmente en línea para que se inscriban.



Admisiones

La tercera fecha para el **examen de admisión** ya está programada.





Cumpleaños

La semana pasada omitimos incluir a nuestra compañera Liz Gutiérrez, Coordinadora de Ario de Rosales, que estuvo de manteles largos el jueves.



Este lunes celebra su cumple nuestra compañera **María Elena Salinas** de **Zacapu** a quien le deseamos muchas felicidades.



El martes también habrá festejo y será en **Tres Marías** con el cumpleaños del Maestro **Juan Luis Forteza.**

